

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: In diesem Jahr kein Tag der offenen Tür bei der Feuerwehr

Beigetragen von S.Erdmann am 28. Jul 2014 - 13:20 Uhr

Der für den kommenden Samstag, den 2. August, geplante alljährliche "Tag der offenen Tür" bei der Freiwilligen Feuerwehr Juist fällt aus organisatorischen Gründen aus. Wie Gemeindebrandmeister Thomas Breeden dazu ausführte, ist zu befürchten, dass zu wenig freiwillige Helfer zur Ausrichtung dieses Tages zur Verfügung stehen. Es ist an dem Tag ein sehr starker Gästewechsel auf der Insel, so dass viele Feuerwehrmänner und -frauen beruflich oder zu Hause beim Wohnungswechsel mit eingespannt sind.